

タッセイ創業者
田中正義

～人生を支える～

格言集

◆ 第三回 へいほうにまなぶ

兵法に学ぶ



中隊長時代の会長

【作戦要務令】

協同一致は、戦闘の目的を達する為極めて重要なり。
兵種を論ぜず、上下を問わず、戮力協心全軍一体の実を挙げ、
初めて戦闘の成果を期し得べく、全般の情勢を考察し、
各々その職責を重んじ、一意任務の遂行に努力するは、
即ち協同一致の趣旨に合するものなり。

～一致団結するということは、目的や目標を達成するために
とても重要なことである。
会社での立場や、上司、部下関係なく全員で力を合わせてこそ
初めて成果を得ることが出来る。状況を判断し、各々が自分が
すべきこと、出来ることを全うすることは協同一致、一致団結
の真意である。～



《感想》

私は「兵法」と聞いても戦争を知らない世代なので、理解するのは難しい事だと思っていました。
けれど実際会長にインタビューしていく中で、「兵法」は日常の仕事にも活かすことのできるものだとなりました。
協同一致にもあるように、私もタッセイの一員として自分の仕事を懸命にしなければならぬと
改めて感じました。

発行 TASSEY 明日の快進を考える 株式会社タッセイ 2015年8月25日発行 Vol.014号

タッセイ通信

「建材」と「愛」をお届けするタッセイの「人柄」を見せる情報誌

三代目奮闘記

皆様、こんにちは！いつもありがとうございます。
SNS やメールが主流の今、直筆の手紙の良さを見直すタッセイ 3代目・常務の田中陽介です。

先日、ある旅館の中庭のウッドデッキを施工させて貰い
そちらの女将さんより大変嬉しいお手紙を頂きました。
ご丁寧な手書きのお礼状に、温かいお心遣いを感じて
読んでいますと「とても嬉しいクチコミを頂きました
のでご報告申し上げます」とお手紙と一緒に旅行サイトの
クチコミ画面が添えられていました。



完成したデッキ部分、フクビ化学の再生木材
プラスッドを使い、キレイな仕上がります。

お客様からのコメント（抜粋）
「旅館の接客からおもてなしの意識が伝わり、とても
気持ちよかったです。さらに旅館のウッドデッキに
来られていた作業員の方までもが『いらっしゃいませ』
と声を掛けて頂き、旅館の意識が高い事を感じました。」

女将さんからのお手紙は、こう続きます。
「サービス業に関わる私達もなかなかこの様なコメント
は頂けません。御社のご教育のすばらしさを感じました。
作業をしてくださった方々によるしくお伝え下さいませ。
完成しつつあるウッドデッキがますます輝いてみえます。」

何ともありがたく、嬉しい出来事に胸が熱くなりました。
営業中の施設での工事では必ず「いらっしゃいませ」と挨拶をする
そんなマニュアルがタッセイに有る訳ではありません。
その職人さんの感性で、必要だと考えての現地での対応でした。
本当に心ある職人の方達に感謝の気持ちでいっぱいです。
こういった良い事例は皆で共有し、今後も継続できるように
チームタッセイ一丸となって心がけていきます。



女将さんからの手紙に感激！

株式会社タッセイ 常務取締役
田中陽介

みんなのらくがき帳

～編集部からの自由コラム～

暑さに耐えられず夜中じゅうエアコンを付ける日が増えて
しまった 金沢支店西山です。

先日嫁さんの実家の畑で芋掘りを体験してきました。
いや～土のおいっていいものですね！
不思議と気持ちも和らげました。屈んだままの作業は
大変でしたが、芋づる式に取れた時の快感は最高でした！！
一時間程で大量に収穫！
自然の恵みと義母に感謝しながら美味しくいただきました。
苗も作っているので、今から来春が待ち遠しいです(#^.^#)

今月号は武生支店
丹羽タモリがユーモア
たっぷりにインタビュー



普段は聞けない!? あんなこと♪こんなこと♪



ささき かずひこ
名前: 佐々木 一彦

所属: 武生支店 コンストラクション営業部

勤続: 7年目

趣味: ゴルフ



タ: タッセイ通信今月号のゲストは入社7年目の武生支店
佐々木和彦主任、現在お嫁さん絶賛募集中です!(笑)

佐: ちょっと! 変なこと言うのやめてもらえますか?

募集中でなくて選んでる途中なんです!! (笑)

タ: モテ男はちがうな~♪(笑) 以前はどんな仕事していたの?

佐: 前職は家具職人、その前は現場監督でした。

武生工業卒業後、ずっと建築畑で仕事しています。

タ: 建築バカやな~。(笑) タッセイではどんな仕事しているの?

佐: 今コンストラクション営業部で非住宅の現場管理をしています。地場のゼネコンさんがメインですが
たまにスーパーゼネコンさんの仕事も頂いておかげ様で毎日飛び回っています。



タ: 最近はまっていることありますか?

佐: それは完全にゴルフですね。むしろゴルフしかない(笑)

最近は月に2回はラウンドに行ってます。

でもスコアが伸び悩んでますが…。どなたかご教授願います。

タ: そんな佐々木さん、今後の抱負教えてください。

佐: それはもちろん! けっこん…。じゃなくて、

正直、常にマイペースで慌てず、急がず良い人生を送りたいです。

タ: なんか爺さんみたいな発言やな!(笑)

佐: でもまずは今年中にゴルフのスコア80台でまわりたいですね♪

タ: 俺のスコア抜かないで~(泣)

佐: ふっふっふっふ(笑)



~先月号のお詫びと訂正~

先月号の福岡愛さんのふりがなを“ふくおか あい”としていました。
正しくは“ふくおかめぐみ”さんでした。大変失礼致しました。



佐々木一彦さん、お忙しいところ、ありがとうございました!

来月は、家まもり事業部 黒田国男さん!(右)出てくれるかな?

編集長 松山が突撃取材!

イベントレポート



残暑が厳しいですね…。夏休みの宿題が大嫌いだった松山です。いつもギリギリでした…。

さて今月は7月30日に開催された「ゼロエネルギーハウス研究会」の
第一回 概要編についてレポートします。

この「ゼロエネルギーハウス研究会」とは福井と石川の工務店様に向けて
2020年には新築に義務化される省エネ基準に対応し、さらに量産系の
ハウスメーカーなどが対応しているゼロエネルギーハウスの設計や提案方法に
ついて真剣に学ぼうという趣旨で企画しました。

当初20名ほど参加して頂ければ良いかなあ~と思っていましたが…
なんと! 70名近くの参加お申込みを頂き、びっくりしました。

ここで、「ゼロエネルギーハウス」と普通の住宅の違いをお金で比較
一般的な住宅 1700万円(土地抜き/建物のみ)

ゼロエネ住宅 2200万円(土地抜き/建物のみ)

初期コストは高いですが、月々の住宅ローン+光熱費のコストだと
一般的な住宅 75,000円/月

ゼロエネ住宅 58,000円/月

快適な20数年の暮らしで十分、元が取れます。さらにスケジュール
があれば最大165万円の補助金まで出るんです! お得ですね♪

概要編の内容は、これまでとこれからの国が考える省エネ住宅政策
を理解し、モデル物件を使って外皮計算と一次エネルギー消費量の
計算を10時~17時までの長丁場で丁寧解説。

私もいろいろところで省エネ基準の改正の話や外皮計算のことは
理解していたつもりでしたが、今回改めて分かることがたくさんあり勉強になりました。
ここで参加された方の感想です。

普通の家とゼロエネの家との費用対効果の話や外皮計算の内容が
学べて大変勉強になりました。これからあと2回の講習も楽しみです。

N社様 匿名希望

次回は8月27日(木) 自社の物件・仕様で計算を行いどうすればゼロエネになるのか?を学びます。

それでは今回のイベントレポートはこれにて終了します。また次回をお楽しみに♪



皆さん真剣に学んでいます



講師は(株)ADL 三ノ宮先生